

EcoFlash

Kevin Warsh : un anti-QE partisan de taux bas à la tête de la Fed

Le président Donald Trump a choisi l'ancien gouverneur Kevin Warsh pour remplacer Jerome Powell à la tête de la Fed à partir de la mi-mai. Ce choix a été perçu comme rassurant par les marchés financiers. Néanmoins, son mandat pourrait bien réserver des surprises.

Outre le fait qu'il a, ces derniers temps, appelé à un « changement de régime » à la Fed, cet avocat de formation, travaillant pour un *hedge fund* de renom et autrefois « faucon » au sein du FOMC, s'est récemment prononcé en faveur de baisses de taux. Kevin Warsh est, par ailleurs, critique à l'égard de l'extension des prérogatives de la Fed, plus particulièrement du *quantitative easing* (QE) et du fort accroissement du bilan de la banque centrale qui en a résulté.

Sa capacité à mettre en œuvre ses préconisations à court terme devrait cependant être limitée par les réalités du terrain et le mode de gouvernance de la Fed. La confirmation de la nomination de K. Warsh par le Sénat est désormais probable, mais pourrait être retardée.

Anis Bensaidani
Économiste États-Unis
anis.bensaidani@bnpparibas.com

Céline Choulet
Économiste bancaire
celine.choulet@bnpparibas.com

[Retrouvez notre analyse détaillée dans Ecolnsght](#)



BNP PARIBAS

La banque
d'un monde
qui change